

Vague de chaleur en France : des records de température dans plus de 50 villes



Paris, 26 juillet (RHC)- La vague de chaleur qui s'est abattue sur la France a provoqué des records de température dans plus d'une cinquantaine de villes, y compris à Paris, où les thermomètres ont marqué presque 43 degrés centigrades.

Les spécialistes ont rappelé que la majorité des records battus dataient de 2003 lorsqu'un phénomène similaire a provoqué la mort de 15 mille personnes.

Les autorités ont appelé la population à s'hydrater, à ne pas faire des exercices physiques forts, à ne sortir des logements qu'en cas de besoin ainsi qu'à veiller aux personnes les plus vulnérables dont des personnes âgées et des malades.

Les experts ont pronostiqué que les hautes températures en Europe pourraient provoquer des phénomènes isolés dans les prochaines décennies, des phénomènes qui pourraient devenir habituels durant l'été.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/197285-vague-de-chaleur-en-france-des-records-de-temperature-dans-plus-de-50-villes>



Radio Habana Cuba